
国民に信頼される「まっとうな政治」を

取り戻すために浜口も闘います！！ 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート

Vol.10２号 ～日本一おせっかいな議員を目指して～ 

「議会改革」をもっともっと前に進めるべき！ 
今、国の政治においては「言った、言わない」、   

公文書の記録がない。記憶がない。都合の悪いことは

隠蔽する。など民主主義国家とは到底思えないような

ことが現実に起きています。見過ごす訳にはいきませ

ん。こういった悪い政治の例を反面教師にして、さい

たま市議会はもっともっと「議会改革」を進めていか

なくてはなりません。さいたま市民のみなさんに信頼

される議会になるために、意見を発信していきます！ 

市議会のすべての会議をガラス張りにするために！ 
今までも、議会改革を進めるために浜口はさまざまな提案をして参りました。我が会派の 

提案によって、市議会議員全員の政務活動費のネット公開が実現致しますが、私たちの会派

のメンバーは以前から政務活動費の領収書のすべてを公開し、市民のみなさんにガラス張り

にして参りました。 

そして、私が今最も必要だと思っているのが、常任委員会のインターネット中継です。  

常任委員会ってなに？という方も多いと思いますが、さいたま市議会では本会議に提出され

た議案は５つある常任委員会に付託をされ、常任委員会こそが市議会の議論のほとんどを占

めています。加えて常任委員会の会議録は２～３ヶ月後にしか出てきません。つまり今もなお

議場に直接足を運ばない限り、市議会の議論のほとんどをリアルタイムで知ることができない

状況になっています。市議会での議論はまさに市の方向性を決める重要な情報です。その 

情報を主権者である市民のみなさんがリアルタイムで知ることができないことはおかしなこと

です。先日全国に先駆けて東京都議会は常任委員会のインターネット中継に踏み切りまし

た。 東京都にできてさいたま市でできないはずはありません。抵抗する勢力はあるかと思い

ますが、浜口はさいたま市議会のすべての会議をガラス張りにするために闘っていきます！   

浜口けんじの日々の活動はぜひｆｂ（フェイスブック）で！ 浜口健司 で検索 ぜひ一

度ご覧になって頂き「いいね！」をたくさん押してくださいねヽ(´▽｀)/ 


